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Stroke Lecture Winners Announced 
 
Heart & Stroke, the Canadian Stroke Consortium, Canadian Neurological Sciences Federation, 
and the CanStroke Recovery Trials Platform are proud to announce that Andrew Demchuk MD, 
FRCPC is to deliver the 2023 Hnatyshyn Lecture and lived experience advocates Lori Beaver 
and Carole Laurin are to give the Louise and Frank Nieboer Lecture. 
 
Canada’s two most prestigious and impactful annual stroke lectures will take place at this year’s 
World Stroke Congress, which will be held October 10-12, 2023, in Toronto, Ontario.  
 

Dr. Andrew Demchuk has been selected by his peers as the 2023 
Ramon J. Hnatyshyn Lecturer in stroke. He is currently a Professor of 
Neurology at the University of Calgary and 
Director of the Calgary Stroke Program. 
 
Dr. Demchuk was nominated by several of his colleagues. He is 
recognized for his highly impactful efforts in driving an instrumental 
research agenda in the field of stroke care and imaging, and his passion 
for advancing physician training that has directly transformed acute stroke 

care in Canada and around the world. 
 
The Hnatyshyn Lecture was established in 2003 in memory of Canada’s 24th Governor General, 
a founding board member of the Canadian Stroke Network and a strong advocate and supporter 
of stroke research. This year marks the 20th anniversary of this lectureship. 
 
 
 
Lived Experience advocates Lori Beaver of Alberta and Carole Laurin of Manitoba have been 
named the Louise and Frank Nieboer Lecturers this year.  
 

 
Ms. Beaver is recognized for her dedication and accomplishments in 
providing valuable and meaningful support to people who have 
experienced stroke by launching one of the first-ever peer visiting 
programs in Canada.  
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Ms. Laurin is recognized for her efforts participating in stroke recovery 
associations in Manitoba and Ontario, her strong advocacy work and 
raising public awareness.  
 
 
 
 

 
Both are respected for their highly impactful efforts in being activists who truly embody the spirit 
of this award, always looking for opportunities to promote the views and interests of people 
living with stroke and driving improvements in care, support and recovery. 
 
The Louise and Frank Nieboer lecture was established in 2021 to recognize people affected by 
stroke who have used their personal experiences to actively improve the journey for others. It is 
named in honour of Calgary’s Louise and Frank Nieboer, tireless advocates for stroke patients 
and families for more than 30 years and members of the Canadian Stroke Network Board and 
Canadian Stroke Strategy steering committee.  
 
The Nieboer Lecture will be presented along with the Hnatyshyn Lecture and will be a feature 
event in conjunction with the World Stroke Congress, which will be held October 10-12, 2023.  
More details about the winners, and timing of the lectureships will be provided in the coming 
weeks.  
 
Learn more about the 2023 World Stroke Congress and join us in October! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://worldstrokecongress.org/?utm_source=google&utm_medium=paidsearch&utm_campaign=registration&gclid=CjwKCAjwv8qkBhAnEiwAkY-ahlitYbnV1_c_oZlYiUSX-KHYwCSmeSNE26Lcoe1lC_9RW8Qw3RS9GBoCCrkQAvD_BwE
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Dévoilement des personnes lauréates des conférences relatives à 
l’AVC 
 
Cœur + AVC, le Consortium Neurovasculaire Canadien, la Fédération des sciences 
neurologiques du Canada et CanStroke, la plateforme d’essais cliniques axés sur le 
rétablissement, sont fiers d’annoncer qu’Andrew Demchuk, M.D., FRCPC, donnera la 
conférence Hnatyshyn de 2023 et que Mmes Lori Beaver et Carole Laurin, des personnes ayant 
une expérience vécue et militantes pour la cause, donneront la conférence Louise et 
Frank Nieboer de 2023. 
 
Les deux conférences annuelles sur l’AVC les plus prestigieuses et les plus importantes au 
pays se dérouleront dans le cadre du World Stroke Congress (Congrès mondial de l’AVC) de 
cette année, qui aura lieu du 10 au 12 octobre 2023 à Toronto, en Ontario.  
 
 

Le Dr Andrew Demchuk a été sélectionné par ses pairs pour présenter la 
conférence Ramon J. Hnatyshyn relative à l’AVC de 2023. Il est 
actuellement professeur de neurologie à l’Université de Calgary et 
directeur du Calgary Stroke Program. 
 
La candidature du Dr Demchuk a été proposée par plusieurs de ses 
collègues. Le Dr Demchuk est reconnu pour les efforts considérables qu’il 
a déployés pour mettre en place un programme de recherche dans le 
domaine des soins de l’AVC et de l’imagerie médicale, ainsi que pour sa 

passion pour la formation avancée des médecins, laquelle a transformé les soins de l’AVC en 
phase aiguë au pays et dans le monde entier. 
 
La conférence Hnatyshyn a été tenue pour la première fois en 2003 en mémoire du 
24e gouverneur général du pays, membre fondateur du Réseau canadien contre les accidents 
cérébrovasculaires, et ardent défenseur et allié de la recherche sur l’AVC. Cette année marque 
le 20e anniversaire de cette conférence. 
 
 
Lori Beaver, de l’Alberta, et Carole Laurin, du Manitoba, des personnes ayant une expérience 
vécue et militantes pour la cause, ont été sélectionnées pour présenter la conférence Louise et 
Frank Nieboer cette année.  
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Mme Beaver est reconnue pour ses réalisations et son dévouement à offrir 
un soutien précieux et significatif aux personnes ayant subi un AVC. Elle a 
lancé l’un des premiers programmes de visites par d’anciens patients au 
pays.  
 
 
 
 
 
Mme Laurin est reconnue pour sa participation au sein d’associations axées 
sur le rétablissement après un AVC au Manitoba et en Ontario, et pour son 
important travail de défense des intérêts et de sensibilisation de la 
population.  
 
 
 
 

Elles sont toutes deux respectées dans leur communauté pour leurs efforts considérables en 
tant que militantes. Incarnant véritablement l’esprit de la conférence, elles sont toujours à la 
recherche d’occasions de promouvoir les points de vue et les intérêts des personnes ayant subi 
un AVC et de présenter des façons d’améliorer les soins, le soutien et le rétablissement. 
 
La conférence Louise et Frank Nieboer, tenue pour la première fois en 2021, rend hommage 
aux personnes ayant subi un AVC qui se sont servies de leur expérience personnelle pour 
améliorer activement le parcours des autres. Elle porte le nom de Louise et Frank Nieboer, de 
Calgary, qui ont défendu sans relâche les personnes ayant subi un AVC et leur famille pendant 
plus de 30 ans. Ils étaient également membres du conseil du Réseau canadien contre les 
accidents cérébrovasculaires et du comité directeur de la Stratégie canadienne de l’AVC.  
 
La conférence Louise et Frank Nieboer sera présentée dans le cadre du World Stroke Congress 
(Congrès mondial de l’AVC), tout comme la conférence Hnatyshyn, qui se tiendra du 
10 au 12 octobre 2023. De plus amples détails sur les personnes lauréates et l’horaire des 
conférences seront fournis dans les semaines à venir.  
 
Apprenez-en davantage sur le World Stroke Congress (Congrès mondial de l’AVC) de 2023 et 
joignez-vous à nous en octobre! 
 
 
 
 

https://worldstrokecongress.org/?utm_source=google&utm_medium=paidsearch&utm_campaign=registration&gclid=CjwKCAjwv8qkBhAnEiwAkY-ahlitYbnV1_c_oZlYiUSX-KHYwCSmeSNE26Lcoe1lC_9RW8Qw3RS9GBoCCrkQAvD_BwE

